

私と青梅

あなたにとつて
青梅とは？

イラストレーター 関琴美さん

青梅市は街の中央を横断するように多摩川が流れ、周囲には山々が連なっています。あふれる自然の中、名所、旧跡、神社仏閣が点在し、青梅が歴史や文化が息づく町であることを物語っています。そして、有難い青梅の特徴として、自然災害に見まわれることが少ないということがあります。私たちも「それぞの青梅」を見してみませんか。

「あなたにとって青梅とは」と読者に問いかけたところ、次のような寄稿をいただきました。イラストや写真で青梅への思いを表現したものもあります。私たちも「それぞの青梅」を再発見してみませんか。

ガンバレ！個人商店
青梅市木下 武藤治作酒店 武藤好恵さん



私が生れ育ったのは青梅駅からさらに西に4つの駅、「二俣尾」です。両親も私も、青梅の町中まではなかなか足を運ぶことはありませんでしたが、青梅市街は映画館あり、ボーリング場ありで、とても賑やかで活気のある町並みだと子供ながらに思っていました。年月が経ち、バブル崩壊後は景気も悪くなり、頑張っていた個人商店も閉店せざるを得ない状況になってきて、青梅は以前とは全く違った風景になってしましました。その中で、今でも頑張っている個人店を大事にしていきたいと思います。心の中で「ガンバレ、あと少しガンバレ」と声を掛けたい気持ちになります。

三度目に青梅市へ住民票を戻します。自分の意思で出て行き、また戻って来た。それからはずつと、ただ生まれた場所だからといいう理由ではなく、自分の意思で青梅に住んでいます。

永山公園は心のオアシス

榎澤美姫子さん



青梅は最高の恩師
新町クリニック健康管理センター事務長 石上憲志郎さん

私は青梅が、特に生まれ育った藤橋(旧霞ヶ浦)が大好きです。田畑に開まれ、春は土のにおいがして、田んぼにはレンゲが咲き、夏はカエルの合唱が響き、秋には実った稻のにおい、刈り取った稻を干す風景、冬は雪が降ると田畑が真っ白になり、景色も匂いも東京都とは思えない季節感を感じることができます。そのような自然に恵まれた地域を朝5時過ぎから

青梅は最高の恩師
新町クリニック健康管理センター事務長 石上憲志郎さん

私は青梅が、特に生まれ育った藤橋(旧霞ヶ浦)が大好きです。田畑に開まれ、春は土のにおいがして、田んぼにはレンゲが咲き、夏はカエルの合唱が響き、秋には実った稻のにおい、刈り取った稻を干す風景、冬は雪が降ると田畑が真っ白になり、景色も匂いも東京都とは思えない季節感を感じることができます。そのような自然に恵まれた地域を朝5時過ぎから



株式会社 モバイルステーション 〒198-0051 東京都青梅市友田町2-759-1
“ご説明しますをモットーに親切・丁寧にご対応させて頂きます”

青梅人は祭り好き

臨濟宗建長寺派 仙桃山宗建禪寺 棚橋正道さん

私は現在、名古屋に住んでいますが、明星大学で学びました。懐かしい私の青梅を描いてみました。
たまたま青梅に生まれ、青梅で育ち青梅で生活させてもらい、青梅不動産会長とも知り合い、「私と青梅」に原稿をということになりました。青梅は多摩地域でも八王子に次いで神社仏閣の多い地域です。それだけ歴史と信仰と経済力のあった所だと思います。子どもの頃はあちこちの神社やお寺で縁日がありました。今でもその名残がありますし、お祭りが好きな地域ではないかと思います。そのDNAのせいか、お寺でもイベントをやるところが何ヶ寺もあります。

今年の秋も、11月16日、17日は「青梅宿アートフェスティバル」が行われます。当山でもお神輿に乗せてもらい、ちっちゃなお祭り騒ぎをすると思いますが、これが私の青梅のかなだと思います。



生まれ育った場所を意識する機会は少ないので、人生においてこれまで三度、住民票を異動したさいに意識しました。一度目は青梅市から北海道の早来町(現安平町)へ異動しました。ある日、道端でふと気づきました。北海道の雑草はこんなに勢いがない、青梅の土は肥沃だったんだなあと。二度目は早来町から一転、渋谷区へ。便利さと引換に、薄い空気を一生懸命吸っている自分を意識した時、青梅は多少不便だからこそ、空気が濃い。空気が濃いから、生き生きできる。



年金はJAで！
年金お友達紹介 キャンペーン実施中！



あなたの期待に笑顔でお応え
JA西東京 本店 〒198-0032 東京都青梅市野上町2-21-5 TEL0428-22-2176 FAX0428-23-1493

子どもの頃、家族と一緒に近所の多摩川でよくバーベキューをしました。河原に大きな岩に登ったり、カエルをつかまえたり、そんな楽しかった思い出をイラストにしてみました。